
■ 会長／高縁　勝一
■ 幹事／川名　修一
■ クラブ広報・会報委員長／伊藤　重幸　副委員長／渋谷　重二

34 H26.3.11（火）

■ 開会点鐘　■ ロータリーソング「我らの生業」斉唱
■ 大震災犠牲者へ黙祷

第34回（通算1312回）例会

会長あいさつ

　本日は大震災から丸3年
経つ日です。犠牲になられた
方、故郷に戻れない方 に々対
しましてお見舞いを申し上げ
たいと思います。
　私は5日に東京RCにメーキ
ャップしてまいりました。東京

RCの例会は毎週水曜日に東京都千代田区の帝国ホテル
で開催しています。私は11時20分に到着して受付しました
が、12時15分からしか会場に入れないということで、ビジタ
ー室でお茶を勧められました。メーキャップ料は5,000円と聞
いておりましたが4,000円でした。週によって違うそうです。全
国からメーキャップに来られ、その日は徳島から2人、横浜か
らも来ておられました。会員もビジター室でお茶を飲みなが
ら雑談をしておられました。東京RCは日本で最初にできた
クラブで93年の歴史があります。会員数は230名だそうです。
IMで講和をいただく水野正人さんを訪ねるために土屋繁
之ガバナー補佐と郡山RCの鈴木会長、池田幹事、神山実
行委員長、石黒会長エレクトの4人も来ておられました。例
会場は写真撮影禁止とされ、SAAの4人の方と名詞を交
換しました。各テーブルは15人席で23のテーブルそれぞれ
にテーブルマスターが付いてお世話をしていただきました。
スープ、パエリア、デザートの食事の間に連絡事項があり、
新会員2名の紹介、月初めのために誕生祝いもありました。
1時を過ぎるとイニシエーションスピーチとして2名の会員卓
話の後に例会終了となりました。東京RC会員230人の名簿
を頂戴してまいりました。5月に計画しております東京RCへ
のメーキャップを計画しておりますので、ぜひよろしくお願い
いたします。
　来週の例会は23日のIMに例会変更となります。多くの方
の出席をお願いします。

高縁　勝一　会長

川名　修一　幹事

　郡山北RCは昭和49年に郡山東RCをスポンサークラブとし
て発足し、今年で40年を迎えます。記念事業として4月18日
（金）に矢吹ゴルフクラブで記念ゴルフ大会、翌日の4月19日午
後1時からホテルハマツでさとう宗幸チャリティコンサート、3時
から記念式典、5時から懇親会の予定です。多くの皆様のご
参加よろしくお願いいたします。

原　　寿夫　郡山北RC会長エレクト
佐藤　和夫　郡山北RC創立40周年副実行委員長

郡山北RC創立40周年記念式典のご案内

幹事報告

　先週8日の郡山南スポーツ少年団ソフトボール連合会
に招待され、私と横田副幹事が行ってまいりました。
例会変更
◎3/13(木)郡山南RC→3/16(日)9：00AM～
　下守屋憩いの森植樹祭・東屋除幕式 下守屋憩いの森
◎3/17(月)郡山北RC→6：30PM～
　ファイヤーサイドミーティング　姑娘飯店
◎3/18(火)郡山東RC→6：30PM～
　ファイヤーサイドミーティング　なりた温泉
◎3/18(火)郡山コスモスRC→2/15(土)9：00AM～
　下守屋憩いの森植樹祭・東屋除幕式 下守屋憩いの森
◎3/19(水)郡山西北RC→3/23(日)2：00PM～
　中央分区IM　ビューホテルアネックス
◎3/20(木)郡山RC→3/23(日)2：00PM～
　中央分区IM　ビューホテルアネックス
◎3/20(木)郡山南RC→3/23(日)2：00PM～
　中央分区IM　ビューホテルアネックス
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会員数
29名

出席者数
21名

欠席者数
8名

出席率
72.41％

前回修正率
89.66％

前々回修正率
100.00％

■ 出席報告　　　　　　　　　鈴木　聡　出席委員長

  ロータリー財団委員会報告　古山英夫　ロータリー財団委員長
◎高縁　勝一さん（三田さん本日の卓話ありがとうございます。）
◎川名　修一さん（三田さん卓話楽しみにしております。）
◎伊野　勝彦さん（大震災で亡くなられた方々に心より哀悼
　の意を表します。三田さんの卓話を楽しみに。）
◎古山　英夫さん（ゲスト卓話楽しみにしています。）
◎増渕　幸三さん（ゲスト卓話楽しみです。）
　高橋　　亮さん・根本　良一さん・挽野　喜孝さん
　村上　秀元さん・森合　三郎さん・横田　三郎さん
　小野塚昇一さん・大川原利信さん・伊藤　重幸さん
  米山奨学会委員会報告　　挽野　喜孝　国際奉仕委員長
◎高縁　勝一さん（三田さん本日はありがとうございます。）
　平石　典生さん
  スマイルＢＯＸ委員会報告　鈴木聡　出席・スマイルＢＯＸ副委員長
◎三田　公美子さん（お招きありがとうございます。）
◎原　　寿夫さん・佐藤和夫さん（郡山北RC創立40周年
　のPRでお邪魔いたしました。よろしくお願いします。）
◎矢吹　智喜さん（三日で飽きて、三ヶ月で冷えて、三年で
　忘れることのないようにしたい。）
◎小橋　達夫さん（三田さんの話を楽しみにしています。）
　横田　三郎さん・村上　秀元さん・溝井　宇一さん
　挽野　喜孝さん・根本　克則さん・川島　　忠さん
　鈴木　聡さん　　　　　　　　　　ー閉会点鐘

　過分なご紹介をいただきましたが
社員14名ほどの小さな広告会社を
経営しております。私は昭和40年に
早稲田を卒業して東京の外資系の
広告会社に入りました。その時に
「広告は良い生活情報である」と聞
かされ、良い広告を集めれば良い
生活情報誌もできるのではないかと

考えました。企画室コアは今年で創立40周年を迎えます。10周
年事業で昭和59年から始めた「週刊こおりやまザ・ウィークリ
ー」は、お蔭様で創刊30周年を迎えました。毎週12万枚発行し、
約290人の手を借りて宅配しております。ウィークリーのお客様
でもある横田社長からゲスト卓話をするようにと言われまして、
不遜にも皆さんの前でお話をさせていただくことになりました。
　今日は奇しくも2011年3月11日です。あの日の午後2時46分
に、私は会社で原稿を書いておりました。私の頭の上には神
棚があり、5個のだるまが飾ってあります。地震の揺れがきた
時、私の目の前を5つのだるまが空を飛んで行きました。女性
社員に言われてとにかく外に出ましたが、空は変に黒く、雪ま
じりの風が吹きすさんでいました。その日から丸3年が経ちまし
た。私自身は福島の農産物を東京で売るボランティアや、ネッ
トで「ふくしまや商店」を仲間と立ち上げ、また今日お見えの郡
山北RCの佐藤さんらと一緒に「NPO福島除染隊」を作るな
ど、農家を応援するいろいろな活動に参加してきました。「下
村満子の生き方塾」主催で3年続けて行っている「ふくしまを
忘れない祈りの集い」を、この3月8日にいわきの新舞子浜で行
いました。これは日の出の朝5時55分に、集まった人みんなが
一列に並んで手を結び、亡くなられた方の鎮魂と、生かされ
た自分自身への感謝、そして福島県の復興の誓いを込める
集いです。
　この3年で明らかになったことがいくつかあります。まず第一
は、日本は私たちが思っていたほど立派な国ではなかったと
いうことです。魚は頭から腐ると言いますが、日本は偉い順か
ら腐っていったように思います。安倍首相が東京オリンピック
のプレゼンテーションの中で「アンダーコントロール」と言った時
には、めまいがしました。いったい福島県をどうする気でしょう
か。本当に不愉快です。福島県人は日本一我慢強い県民だ
と言われます。3年前からみんなが唖然呆然としています。困
ることはきちんと発言していこうと、昨日発表されたデータ見て
決めました。いわゆる震災の直接死が1,603人、その後の3年
間で震災関連死、つまり仮設住宅を点 と々したり、あるいは安

心して寝泊りできる家がない状況の中で心を病んだりして亡
くなった方が1,671人を数えました。我 が々唖然呆然としている
間に、大地震や津波で亡くなった人よりも多くの人が、避難生
活の長期化によってこの3年で亡くなっているわけです。この
ままにしてはいられません。国や行政などは当てにせず、何と
か力を合わせて、できることを住民の力でやっていかなけれ
ばなりません。我慢強いということとあきらめるということは違い
ます。私たちは唖然呆然としてただあきらめてきたのではない
でしょうか。あきらめからは何も生まれません。私ができることな
どはささいなことだとは思いますが、これからはこのままにはし
ておかないぞと、4年目に入る今ここで、その第一声を宣言さ
せていただいて卓話を終わります。

(株)企画室コア　代表取締役社長　三田　公美子 氏ゲスト卓話

■ 他クラブ出席者
　3/4(火)復興支援会議　伊野勝彦
　3/5(水)東京RC　高縁勝一
■ ビジター
　郡山北RC会長エレクト　原　寿夫氏
　郡山北RC創立40周年副実行委員長　佐藤和夫氏


